

Cuentamontes-movie anuncia los ganadores de su primera edición

21/01/2016



Cuentamontes ha hecho público cuáles son los **documentales galardonados en la primera edición de Cuentamontes-Movie**. Este colectivo montañero ha querido hacer "notoria la estrecha participación y colaboración de la FEMEVCV (Federación de Deportes de Montaña y Escalada de la Comunidad Valenciana), pues su apoyo económico ha sido vital para que este proyecto vea la luz". Los documentales premiados en el Primer Cuentamontes-Movie son:

Premio FEMEVCV a la mejor obra, galardonado con estatuilla y 1.000 Euros: *Pedaladas contra el destino* de Pablo Martín García. (Cervino Producciones) Madrid, España.

Premio César Pérez de Tudela al Mejor Guión de Montaña, galardonado con estatuilla: *Sola* de Tomás Astudillo. Quito, Ecuador.

Premio Sebastián Álvaro Lomba al Mejor

Documental de Expediciones, galardonado con estatuilla: *Sola* de Tomás Astudillo. Quito, Ecuador.

Premio del Público, galardonado con estatuilla: *Pedaladas contra el destino* de Pablo Martín García. (Cervino Producciones) Madrid, España.